

Der Darmbach wieder mitten durch Darmstadt?

Die Wissenschaftsstadt Darmstadt hat sich Großes vorgenommen:

der Darmbach, der seit vielen Jahrzehnten aus dem Stadtbild verschwunden war, soll wieder an die Oberfläche geholt werden.

Herzstück der Maßnahme sind der Platz vor dem Wissenschafts- und Kongresszentrum und der Darmbach im Herrngarten. Schon im Frühjahr 2007 wird hier mit der Umsetzung begonnen.

Das Gesamtprojekt und die Planungsdetails in diesen Abschnitten werden in einer Bürgerversammlung am 29. August 2006 um 19:00 Uhr im Staatsarchiv (Mollerbau) am Karolinenplatz vorgestellt und diskutiert.

Zu dieser Veranstaltung lädt Sie die Wissenschaftsstadt Darmstadt herzlich ein!



